

Der Staatsfunk gab vor Weinachten Verhaltenstipps, wie man bei Zusammenkünften mit der Familie und Freunden die moralische Oberhoheit im Sinne der Staatstreue behält. Auf X/Twitter dokumentiert in der Kurzanalyse von Mathias Markert.

Staatsfunk gibt Tipps, wie man sich über [#Weihnachten](#) gegen [#Schwurbler](#), also gegen jene, die die Wahrheit sagen, verhalten soll, dass Gutmensch ja in den Lügen stecken und auf Linie bleibt. Eine Kurzanalyse. ☺☺Halleluja. Los geht's.

Bei der Anti Schwurbel Kampagne reicht... pic.twitter.com/hmrPKL7UBF

— M. Markert (@MathiasMarkert) [December 23, 2023](#)



Werbung

